
３ 月議会では、新市長になって初めての施政方針とそれにともなう予算が提案されました。昨年 ９月の選挙公約が、
どれだけ施政方針に反映され、どのように予算編成されているかに注目し審議を行いました。
●小中一貫校は建設する。（議会の最終日に表明された）
●コミュニティーバスの導入については京阪バスの維持を前提に地域公共交通協議会を設置し、公共交通の充実を図る。
●水道料金は値上げせざるを得ない。今後、 １ 年間かけて検討する。
以上のことから令和 ５年当初予算に賛成し可決されました。
しかし、小中一貫校建設については、施政方針においては表明されず、予算のみが計上されていた。これは、小
中一貫校建設に賛成されている方にも、反対されている方にも理解されないことであり、私たちの会派は附帯決議
を提出し賛成多数で可決されました。

＜附帯決議案とは？＞
　可決された議案に対し、議会として意見や要望をつけること。

・�施設一体型小中一貫校建設に対する市長としての意思表示が施設方針でされていない。
予算執行にあたり、方針を早急に明示し、議会への報告を求める。また、基金を新規
事業の財源に充てている傾向があるが、恒久的な自主財源の確保を求める。

・�予算執行にあたり、施設一体型小中一貫校の整備について、保護者への丁寧な説明を
求めるとともに、学校生活や学習における環境向上等を求める。
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  ３ 月議会のご報告 
～当初予算に賛成するも附帯決議を提出～

 附帯決議案の内容

２０２０年 ４ 月 ７ 日に緊急事態宣言が発令され、私たちはこれまでの ３年間、大切な命を懸命に守り
続けました。これからは大切に守り続けた命を輝かせ、生きる喜びを感じあえるように、「強く、 
豊かで、つながりのある未来社会」を創りあげていくことが求められていると思います。人生１００年�
時代を迎えた今、１００歳まで元気で心豊かに暮らせるまちづくりに取り組んでまいります。
今後とも皆様のご指導とご鞭撻を宜しくお願い致します。

 

議員提出議案第４号 

 

 

議案第 23号令和 5年度交野市一般会計予算に対する附帯決議について 

 

 

 上記の議案を、別記のとおり交野市議会会議規則第１４条の規定に基づき提出いたします。 

 

 附帯決議案・・・別記 

 

   令和５年３月２７日 提出 

 

提出者 交野市議会議員 野口 陽輔 

 〃       〃      久保田 哲 

  

 

 

議案第 23号令和 5年度交野市一般会計予算に対する附帯決議（案） 

議案第 23号令和 5年度交野市一般会計予算に対する附帯決議 

 

 

 令和５年度交野市一般会計予算の執行にあたり、下記の事項に留意し、市民生

活の向上につながるよう、予算の執行を行うことを求める。 

 

１ 施設一体型小中一貫校建設について 

当初予算における施設一体型小中一貫校建設について、施政方針においては、

継続費であるがゆえ計上せざるを得ないとされており、市長自らの意思表示がなさ

れているとは言い難い。 

本来、当初予算は市の方針として執行されるべきものであり、早急に施設一体型

小中一貫校建設に関し、市長としての方針を明確に示し、議会へ報告を行うこと 

また、次年度からの予算編成にあたっては、市長の方針に見合った予算編成とす

ること 

 

２ 財源確保について 

  当初予算では、基金の取り崩しをもって新規事業等への財源に充てている傾向

が感じられる。事業を実施するにあたり、恒久的な財源を明確にし、自主財源の確

保に努めること 

 

以上、附帯決議とする。 

 

令和５年３月２７日 

 

交野市議会 
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  ４ 月２８日に臨時議会が開催されました
主な内容は
●物価高騰に伴う低所得者などへの支援事業が提案されました。満場一致で可決しました。
● 市長が選挙公約と所信表明で述べた「小中一貫校でなく小中別に整備」の実現が困難になったことに伴い、市長

として責任を明確にするための、給与月額 ２ か月５０％削減案が提案されましたが反対多数で否決されました。
（私の考え）
　公約を実現できない場合は、まずその理由や過程を市民に説明して理解を得ることが最も重要と考える。十分な
説明責任を果たすことなく、自身の給与削減を行うことは、単なるパフォーマンスとしか思えないため反対した。

  ４ 月の市民相談件数
道路の舗装（ ２件）・ごみ収集（ １件）・介護（ １件）・信号（ １件）・教育（ ２件）・子育て支援（ ２件）　合計　 ９件

これまでの人生を振り返った内
容で、私部区への思いが詰まっ
ています。交野小学校にプール
をPTAや地域の方々とともにつ
くられた時のことも書かれてい
ました。時代とともに学校も変
わっていきますが、これまで携
わってこられた方々の思いを忘
れてはならないと思いました。

松下電器（株）松下幸之助創業者
から学んだ内容です。新型コロ
ナウイルスにより時代が大きく
変わっていく中、リーダーに求
められる様々な条件が書かれて
おりました。民間企業のみなら
ず行政にも経営感覚が求められ
る時代です。大変、参考になり
ました。

最近読ませていただいた本です

私部在住の
谷井昭雄さん

私部在住の
大北博さん

  主な地域活動
● 男のグルメ同好会
● 大阪交野ボーイズ入部式
● トルネードベースボール卒部式
● 妙見坂ふれあい会総会
● 交野市音楽協会定例会
● �交野市弓技連盟弓道部・アーチェリー部総会

● 妙見坂まちづくり委員会
● 幾野連合自治会総会
● 幾野中自治会総会


